

学年だより

戸出西部小学校 第2学年

ひまわり

3月

平成24年3月1日

もうすぐ3年生

少しずつ陽ざしも強くなり、日中は、暖かさが感じられるようになってきました。子どもたちはいろいろな学習や行事を通して、一步一步、日を追うごとにたくましく成長してきたように感じます。残り一か月ですが、3年生に向かって大きくジャンプできるよう、しっかりとまとめをし、充実した日を過ごしていきたいと思っています。

この一年間、保護者の皆様にはあたたかい励ましやご協力をいただき、心から感謝いたします。ありがとうございました。



行事予定

1日(木)	口座振替日	15日(木)	3限卒業式練習 前日準備のため給食後清掃後 下校
2日(金)	全校ボランティア 委員会のため6限なし	16日(金)	卒業式、新登校班で登校 下校(給食なし)
5日(月)	卒業を祝う会	20日(火)	春分の日
6日(火)	謝恩式のため	21日(水)	通知表ファイル持参 給食、休憩、清掃後 下校
7日(水)	ロングタイム	22日(木)	給食終了 給食、休憩、清掃後 下校
8日(木)	大村さん読み聞かせ	23日(金)	終業式・修了式・離任式 下校
9日(金)	2、3限卒業式練習 6限西部っ子タイム	25日(日)	学年末休業開始
11日(日)	うち読書		
12日(月)	3、4限卒業式練習 5限校外児童会、 集団下校		
13日(火)	3、4限卒業式予行		
14日(水)	3限卒業式練習、ロングタイム		

☆ 3月16日(金)に卒業式があります。当日の服装は**制服**です。3月9日(金)から体育館での全体練習が始まりますので、体が冷えないように下に1枚着るなど工夫をしてください。よろしくをお願いします。

☆ PTA役員の皆様には、時間を割いて学校と保護者の方々との橋渡しをしていただき、大変お世話になりました。厚くお礼を申し上げます。

☆ 6年生が卒業し、3月19日から新登校班で登校します。安全に気を付けて登校するよう声かけをお願いします。

☆ 3学期は保護者会がありません。通知表は、23日の修了式にお子さんに渡します。21日に通知表ファイルを持たせてください。

できあがってきたよ「思い出のアルバム」

家の方に協力していただいたおかげで、もう少しで思い出のアルバムが仕上がります。赤ちゃんの時から2年生までのエピソードや思い出のつまった、世界にたった一つのアルバムです。たくさんの愛につつまれ、大切に育ててもらったことがよく分かります。

お忙しい中、子どもたちに愛情のこもったお手紙を書いてくださり、ありがとうございました。とても大切な宝物になりました。

3年生に向けて

学年末が近づき、学習用具を少しずつ持ち帰ります。持ち帰ったものの整理などをお子さんと一緒をお願いします。

- ・クレヨン、色鉛筆、絵の具の補充
(名前が消えそうなものは、濃く書き直してください)
- ・引き出しの汚れ取り
- ・算数セットの整理(3年生になって、使用する場合があります。)
- ・リコーダーや習字道具、粘土板、鍵盤ハーモニカの保管
(探検バックは、学校で保管します。)

2年生で使用して余ったページは、復習用に使ってください。各教科のノートは、3年生になったときに学校で購入する予定です。

がんばったよ！なわとび大会



2月20日になわとび大会を行いました。体育の時間や休み時間に一生懸命に練習し、日に日に技能を高めて自己記録を更新する子どもが増えていきました。中には、二重跳びや後ろ二重跳びに挑戦する子どもも見られました。本番では、ペアの4年生に励まされながら、汗をかくほど真剣に検定に取り組みました。今年の結果は以下の通りです。

級	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
人数	0	1	1	0	9	11	6	29	14	3

～子どもの感想文から～

- ・交差跳びが跳べないと思っていたけれど、練習のときよりも跳べました。5分の間に10回できました。「ファイト」という声が聞こえて、元気がわいてきたから、最後に駆け足跳びが50回できました。
- ・練習のときよりも、後ろあや跳びが10回以上できました。8級にはなれなかったけど、新しい跳び方を覚えました。嬉しかったです。

楽しかったミニコンサート ～おうちの方からのメッセージ～

先日の学習参観では、お忙しい中多くの保護者の皆様に参加いただき、ありがとうございました。当日のアンケートに記入いただいたものを紹介します。

- ・どのグループも様々に工夫してパート分けしてあり、一生懸命に練習したことが伝わってきました。協力してつくりあげることの難しさや楽しさ、みんなで歌うことの楽しさや力強さを学んでくれたのではないかと思います。聞いているこちらにも笑顔になれる、素敵なコンサートでした。
- ・皆とても楽しそうでした。グループ内の役割も自分たちで決めたのでしょうか。間違わないように互いに教え合っている姿も見られ、仲のよいクラスだと思いました。
- ・「いるかばんぶらこ」は、初めて聴く歌でしたが、かわいいくてとてもいい歌だと思いました。リズムうちのタンバリン、休み時間も練習したようで、難しいところも頑張っているのが分かり、見ていて嬉しかったです。全員合唱でも少し恥ずかしそうに歌っている姿を見て、心も体も成長したのを感じ、胸が熱くなる思いでした。
- ・とても楽しい時間でした。一人一人が一生懸命に練習して発表してくれていることがよく伝わってきて、大きく成長した姿を見せてもらった気がします。最後の全員合唱を聴いていると、なんだかかわいくて、頼もしくて、あったかい気持ちになりました。ありがとうございました。

